

学校通信 山桜 10月号



令和6年10月9日
国富町立八代中学校
文責:金丸 孔仁子

最近になり、やっと秋の空気を感じられる気温になってきました。中学校では特に合服・冬服更衣の時期は決めていませんので、気温や体調に合わせて半袖と長袖を自由に選択することができます。体調を崩すことが多い時期です。上手に調節していきましょう。

*

*

*

さて、今年の合唱曲は「大切な物」です。合唱コンクールの定番曲でもありますし、卒業式でもよく歌われる曲でもあります。歌詞の中に「君」がでてくるのですが、「君」は歌うみなさん一人一人が「大切」に思っている誰かを思い浮かべながらぜひ歌って欲しいと思います。現在は、音楽の授業はもちろん、昼休みや放課後を使ってパートリーダーを中心に練習しています。今月25日に行われる学習発表会、そして11月の東諸県郡音楽大会で八代中一人一人の「大切な物」を披露する予定です。

宮崎地区中体連秋季体育大会の激励会とその結果

9月19日(木)に激励会を行いました。男女バレー部、女子ソフトテニス部の代表が最初に意気込みを発表し、その後陸上、拠点校部活動である野球部とバスケットボール部が発表しました。どの部活動も気持ちのこもった発表でした。試合の結果、残念ながら県大会に出場する生徒はいませんが、初めての中体連を経験した1年生、それを率いた2年生、十分力が發揮できたようです。また次の目標に向けて頑張ってくれるでしょう。



○結果○

男・女バレー部 予選敗退
女子ソフトテニス部 個人戦
2ペアとも1回戦突破 2回戦敗退
野球部 1回戦突破 2回戦敗退
バスケットボール部 1回戦突破 2回戦敗退
陸上 決勝進出するも、標準記録に届かず。
☆生徒たち全員力を尽くして、戦いました。

～新田原基地を訪問してきました～(保護者のキャリア教育の旅)

9月19日(木)に、小学校の家庭教育学級に中学校も一緒に参加させてもらいました。最初に、航空自衛隊の組織やどのような仕事があるかなど、広報の方から説明を受けました。その後、現役パイロットや教官の方々から実際に戦闘機を見せてもらったりながら、その仕組みやスクランブル発進以外の仕事(災害対応や急患輸送)などについて教えてもらいました。実際にコックピットに乗せてもらい、整備士の方からも説明を受けました。

話によると、航空自衛隊に入ってパイロットとして戦闘機に乗れるようになるには、今は8年半くらいかかるようです。(昔は、高校卒業してから6年くらいで乗れたようです。)自衛隊に興味がある人、または、自衛隊に入隊したいと思っている人は、一度、新田原基地を訪れてみてはどうでしょうか。自衛隊には、パイロットだけでなく色々な仕事が存在しています。それを見るのも面白いかもしれません。3年生の掲示板に、パンフレットを掲示していますので、是非ご覧になって下さい。



2年生調理実習 9月17日(火)

2年生の調理実習は、キュウリの切り方のテストを行い、その切ったキュウリをお漬物にしました。1本のキュウリを輪切り・乱切り・千切りにして塩・醤油・酢・砂糖・ごま油・おろしにんにくを混ぜた漬けダレに漬け込む「キュウリのスタミナ漬け」という漬物です。シンプルですが、とっても美味しく出来上がりました。包丁使いが危なっかしい生徒もおりましたが、家で練習をしてきた生徒もいました。次は、生姜焼きを作る予定です。



1年生調理実習 9月20日(金)

今回は、総合的な学習の時間に1年生が育てたサツマイモを使って調理実習を行いました。大学芋・スイートポテト・安納芋を使ったボーロ・いもあんと生クリームをはさんだクレープを作りました。養護教諭と栄養教諭の先生にもお手伝いいただき、準備の段階では、どうなるのか本当に心配でしたが、グループで協力し合って何とか作りあげることができました。自分たちで栽培した芋は、本当に美味しかったようです。



3年生総合の時間 9月27日(金)

9月27日(金)の総合の時間に、県福祉人材センター、国富町社会福祉協議会、包括支援センターの方々を招いて、3年生が学習発表会で披露する「劇」の内容を説明し、それに対するアドバイスをいただきました。自分たちは気づかなかったり、知らなかったりすることもあり、大変勉強になったようです。

生徒会選挙 9月26日(木)

立候補者がそれぞれ自分の公約を堂々と、原稿を見ずに発表している姿が本当に素晴らしいです。



交通安全お守りづくり

9月13日(金)に、八代小6年生と合同で行いました。2つずつ作ったお守りは、1つを持ち帰り、残りを【国富町役場・八代郵便局・JA国富・式部の里】の4ヶ所に置かせていただきました。

お客様などに自由に持ち帰っていただき、とても好評だったようです。秋の全国交通安全運動を前にたくさんの方々に、「命を大切にして欲しい」というみなさんの願いはきっと届いているはずです。



東諸県郡英語暗唱弁論大会

9月20日(金)に綾町文化ホールにおいて行われました。本校より2年生の3名、1年生の2名の5名が出場しました。写真をホームページに掲載しています。結果は弁論の部で2年生の生徒が1位に選ばれ、10月7日(月)に行われた県大会に出場しました!高円宮杯(全国大会)出場に向けて、毎日練習に励んでいました。残念ながら、入賞には至りませんでしたが、気持ちは来年に向かっているようです。



↑ 中体連激励会の後に、全校生徒の前で披露し、本番の大会に臨みました!

おしゃせ

<10月行事予定>

10日(木) スクールカウンセラー来校

15日(火) 生徒会退任式・任命式 ALT 来校

16日(水) 学級組織編成・清掃担編成

19日(土) 国富町町民祭(～20日まで)

23日(水) 鑑賞教室

25日(金) 学習発表会 修学旅行説明会

31日(木) 特別校時(昼休み45分) 新入生説明会

17日(木) 第3回地区実力テスト(～18日まで)

21日(月) 後期学級組織活動開始

24日(木) 学習発表会学年リハーサル スクールカウンセラー来校

30日(水) 第2回定期テスト範囲配付

